

## ABSTRAK

**Fahmi Khalehar, NIM 3123111019: Perbandingan Perilaku Memilih dalam Pemilukada antara Pemilih Pemula di Perkotaan Medan dengan Pemilih Pemula di Pedesaan Kabupaten Deli Serdang Sumatera Utara.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan perilaku memilih dalam Pemilukada antara pemilih pemula di perkotaan Medan dengan pemilih pemula di pedesaan Kabupaten Deli Serdang Sumatera Utara. Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif dengan metode komparatif atau perbandingan perilaku memilih dalam Pemilukada antara pemilih pemula di perkotaan Medan dengan pemilih pemula di pedesaan Kabupaten Deli Serdang Sumatera Utara. Populasi penelitian ini adalah pemilih pemula yang berada di perkotaan Medan dan pemilih pemula yang berada di pedesaan Kabupaten Deli Serdang. Sedangkan sampel penelitian ini diambil berdasarkan tempat mengikuti pendidikan tinggi dan secara acak yang dipilih berdasarkan pertimbangan tertentu (*purposive random sampling*). Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket, wawancara, dan dokumentasi. Untuk menganalisis data yang terkumpul penulis menggunakan bantuan statistik parametris rumus *t-test Polled Varians*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tidak ada perbedaan yang signifikan dilihat dari perilaku memilih dalam Pemilukada antara pemilih pemula di perkotaan Medan dengan pemilih pemula di pedesaan Kabupaten Deli Serdang Sumatera Utara. Tidak ada perbedaan perilaku memilih pemilih pemula di wilayah perkotaan dan wilayah pedesaan dilihat dari indikator yang mempengaruhinya yaitu dari pendekatan sosiologis, psikologis, pilihan rasional, dan *vote buying*. Sebagaimana hasil perhitungan uji statistik dengan rumus *t-test Polled Varians di atas* yang menunjukkan  $-1,980 \leq -0,51 \leq 1,980$ . Hal ini menunjukkan  $H_0$  diterima, dan  $H_a$  ditolak. Dengan demikian tidak ada perbedaan perilaku memilih dalam Pemilukada antara pemilih pemula di perkotaan Medan dengan pemilih pemula di pedesaan Kabupaten Deli Serdang Sumatera Utara.

**Key Word: Pemilih Pemula, Perilaku Memilih, Pemilih Pemula di Perkotaan, dan Pemilih Pemula di Pedesaan**

